

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Pasca Pilkada

Sukabumi - SUKABUMI.SAIBERNESIA.COM

Dec 3, 2024 - 11:04



bripta irjoni
-6,7883, 106,77896, 521,4m
03/12/2024 04:21:36

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Pasca Pilkada

Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan pasca Pilkada Serentak 2024, Polsek Cicurug terus memperkuat hubungan dengan masyarakat melalui berbagai kegiatan, termasuk Safari Subuh yang rutin dilaksanakan. personel

Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Attaqwa, Kp. Aspol, Rt. 004/007, Kelurahan/Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan Safari Subuh dengan Kehadiran Personil Polsek Cicurug

Safari Subuh ini dihadiri oleh beberapa personil Polsek Cicurug, yakni Aiptu Hasan M, Aipda Agus H, Briпка Irjoni E, Briпка Afif F, dan Briпка Ketut R, yang turut bergabung dalam sholat subuh berjamaah bersama warga setempat. Imam dalam pelaksanaan sholat subuh adalah Ustadz Endang.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebagai kesempatan untuk beribadah bersama, tetapi juga untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada masyarakat, serta mempererat silaturahmi antara Polri dan warga setempat.

Pesan Kamtibmas Pasca Pilkada

Dalam kesempatan tersebut, personel Polsek Cicurug memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, khususnya pasca Pilkada 2024:

1. **Waspada terhadap Berita Hoaks** – Personil Polsek Cicurug mengingatkan masyarakat untuk selalu berhati-hati dalam menanggapi berita yang beredar di media sosial, khususnya yang belum terverifikasi kebenarannya. Hal ini penting untuk mencegah penyebaran informasi yang dapat memicu keresahan dan gangguan ketertiban.
2. **Aktifkan Ronda Malam** – Polsek Cicurug mengajak warga untuk kembali mengaktifkan kegiatan ronda malam secara bergantian sebagai upaya menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Kegiatan ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan di lingkungan masyarakat.
3. **Koordinasi Keamanan** – Personil Polsek Cicurug juga mengimbau agar masyarakat segera melaporkan jika menemukan gangguan kamtibmas. Warga diminta untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat untuk penanganan lebih lanjut.

Sinergi Polri dan Masyarakat dalam Menciptakan Keamanan

Safari Subuh ini merupakan salah satu upaya Polsek Cicurug untuk menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif pasca Pilkada. Polsek Cicurug berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan dan menjaga ketertiban pasca Pilkada.

Kapolsek Cicurug juga mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada, serta berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan damai di wilayah Cicurug.